

Édito : les éditos auxquels vous avez échappé

Autor(en): **Pierquet, Alexandre / Alliaume, Philippe**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Le messager suisse : revue des communautés suisses de langue française**

Band (Jahr): - **(2000)**

Heft 127-128 **Numéro spécial : calendrier 2000**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Les éditos auxquels vous avez échappé

Un éditorial, cela n'est pas un sommaire... Ah l'éditorial : redoutable exercice lorsque l'on se souvient des leçons de Pierre Jonneret.

Oui bien sûr, mais l'éditorial en début d'année, c'est aussi le danger des bonnes résolutions qui ne passeront pas le printemps, ou des annonces fracassantes de futurs articles qui ne verront jamais le jour...

La prudence nous a appris à ne promettre que ce qui est déjà prêt...

Il y a aussi l'éditorial Cocorico (ou plutôt y'en a point comme nous) qui se félicite complaisamment du fait que près de 50 nouveaux lecteurs ont rejoint ou plutôt sont revenus parmi nous en profitant d'ailleurs de l'offre spéciale de ces derniers mois. *Remercions ces amis de trente ans pour leur retour ; mais organisons mieux notre suivi d'abonnements pour ne plus les perdre...*

Il y a encore l'éditorial vengeur qui ironise sur le personnage qui n'a pas daigné répondre à notre proposition d'éditorial, sans doute intimidé par la qualité de l'éditorial de décembre que signait notre Ambassadeur, ou l'éditorial pleurnichard qui se lamente sur nos malheurs quotidiens... *Mais après tout nos amis lecteurs cherchent à se divertir et à se cultiver... alors restons simples.*

Il y a aussi l'éditorial politique, sport extrêmement dangereux dans un journal qui n'est pas un journal d'opinion, mais qui a en général le mérite de nous assurer au moins une page de droit de réponse ou de courrier des lecteurs dans le numéro suivant... N'oublions pas de préciser que les propos de l'éditorialiste ne sont pas de la propagande mais une libre opinion. *Après tant d'élections et de rapports féroces, oublions pour une fois la politique !*

Il y a encore l'éditorial appel aux bonnes



De gauche à droite : H. Nicolet, P. Alliaume, N. Smethurst, J. Liniger, D. Auger, A. Pierquet, M. Goumaz. Absents de la photo : O. Psachin, L. Faure.

volontés (tiens, profitons donc pour souligner très sérieusement que nous subissons un grave déficit d'information au sujet de l'Urschweiz et de l'Ostschweiz)... Il ne s'agit pas de notre part de mépris pour la Suisse alémanique, mais plutôt d'une absence de réponse des offices du tourisme et des médias de Suisse alémanique qui confondent

Suisses en France et Suisses romands. *Lecteurs de la presse alémanique, lecteurs de UR, SZ, OW, NW, ZG, de AI, AE, AG, TG, GL, SG, SH, SO, et aussi amis Grisons et Tessinois envoyez nous des coupures de presse sur votre région, donnez-nous des adresses, et signalez-nous les manifestations que notre calendrier a oubliées !*

Pour vous amuser et vous en dévoiler toujours plus, nous avons décidé de saluer ceux qui font le *Messenger Suisse* ! Non seulement toute la chaîne graphique (en page 25), avec ceux qui, du secrétariat de rédaction au routage, « fabriquent et livrent le journal », mais aussi et surtout ceux qui l'écrivent régulièrement, d'Henriette Germain-Nicolet à Michel Goumaz en passant par Olivia Psachin, ou l'illustrent comme Jérôme Liniger qui nous fera bientôt la surprise de la sortie d'un ouvrage complet. À la photo de famille du comité de rédaction, citons aussi ceux qui contribuent à ce que le journal existe, même si leur nom n'apparaît pas dans les textes. Merci à Dominique, Fanny, Isabelle, Juke, Marie-France, Nathalie, Daniel, Guido, Laurent, Manuel, Paul, et... et... merci d'avance de lire l'erratum qui, dans le prochain numéro, s'excusera patement auprès de celui ou celle que nous aurons évi-demment oublié(e).



Alexandre Pierquet - Philippe Alliaume